

# Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 02.07.2018

## Anwesende

**Vorstand:** Dennis Pohnke (StuSieLounge), Patrick Sailer (Saal)

**Referenten:** Kevin Rötzer (Technik), Julia Seifermann (Hauswirtschaft), Dario Rattan (Soziales), Charlott Jarck (ServicePoint), Sebastian Pott (Fahrradwerkstatt), Erdi Ayhan (Öffentlichkeit), Thomas Goette (Computer), Maud Hofmann (ServicePoint), Konstantin Reifsteck (Sport)

**Entschuldigt:**

**Gäste:**

**Protokoll:** Julia Seifermann

**Beginn:** 20.15 Uhr

## Begrüßung und Protokoll

### 1. Protokoll vom 25.06.2018

9: 0 : 2 (dafür : dagegen : Enthaltung)

Damit ist das Protokoll angenommen.

### Aktuelle Projekte

#### 2. Rücktritt Musikreferat

Lora ist als Musikreferentin zum 30.06.2018 zurückgetreten.

#### 3. WiWi-Sommerfest

WiWis wollen am Samstag Bier ins Kühllager stellen. Von der Bar aus spricht nichts dagegen. Bestände müssen vorher gecheckt werden. Erdi kümmert sich am Samstag ums Einräumen.

#### **4. Frühstück**

Julia fehlt die Zeit, das monatliche Frühstück durchzuführen. Dario übernimmt die Aufgabe, bis ein zusätzlicher Referent für den Lounge-Bereich gefunden ist.

#### **5. Sommerparty Anmerkungen Bar**

Beim nächsten Sommerfest wird die Kasse der Bar zunächst unten aufgebaut, damit die Toiletten nutzbar bleiben. Damit Kevin für die Bar nicht unabhkömmlich bleibt, wollen Tristan und Nam sich in die Technik einweisen lassen. Vor großen Veranstaltungen sollen Koordinationstreffen zwischen Bar und Verein stattfinden, um Probleme zu minimieren.

#### **6. Neuaufstellung Verein/Referate**

Um Probleme und Differenzen zu minimieren, sollen Großveranstaltungen in Zukunft noch besser geplant werden und gerade größere Projekte sollen in Arbeitspakete/gruppen aufgeteilt und fair verteilt werden. Demokratisch getroffene Entscheidungen sollen von allen mitgetragen werden. Die Dokumentation aller Arbeitsstunden erweist sich für einige als schwierig. In Zukunft sollen aber wenigstens die Arbeitszeiten bei vereinsallgemeinen Veranstaltungen in easypep eingetragen werden, um eine gewisse Vergleichbarkeit zu schaffen.

Zur besseren Kommunikation während der Sitzungen übernimmt ein noch zu wählendes Mitglied des Siedlungsrates die Rolle des Gesprächsleiters, der eingreifen soll, wenn die Gesprächsregeln nicht eingehalten werden. Dazu gehören zum Beispiel Redezeiten von 2min pro Beitrag, Ausreden lassen und Themenbezogenheit der Beiträge.

Vor der Neuausschreibung der freien Referatsstellen sollen die Aufgaben aller Referate überarbeitet werden. Änderungsvorschläge sollen bis zur nächsten Sitzung in einem Googledoc gesammelt werden.

#### **7. Sonstiges**

##### **7.1 Ankauf gebrauchter Teile**

Kevin möchte dem Verein gebrauchte Ersatzteile für den Saalverstärker und Stative für die Lautsprecherboxen im kleinen Saal verkaufen. Er hätte dafür gerne insgesamt 99€.

(8 : 0 : 1) (Ja : Nein : Enthaltung)

Damit wurde der Antrag angenommen.

##### **7.2 Abbau der Leinwandkonstruktion**

Da der Rest der WM nicht mehr draußen gezeigt wird, nachdem Deutschland vorzeitig ausgeschieden ist, müssen der Rest der Leinwand und die Bauzäune abgebaut werden. Zur einfacheren Terminfindung teilt der Siedlungsrat sich in drei Gruppen, von denen zwei jeweils die Hälfte der Bauzäune abbaut und der Rest das Gerüst.

Gerüst: Freitag 13 Uhr: Patrick, Dennis, Julia, Kevin,

## **8. Nächste Sitzung**

16.07.2018